
Antrag der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung am 08.02.2016 
 
Planungsstand Neubau des Feuerwehrhauses  
der Freiwilligen Feuerwehr Farge 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau, Verkehr, 

Stadtentwicklung, Energie und Landschaft und den Senator für Inneres auf folgende 

Fragen zu beantworten: 

1.) Wie weit ist der Planungsstand für den Neubau des Feuerwehrhauses der 

Freiwilligen Feuerwehr Farge? 

2.) Gibt es bereits Ausführungszeichnungen vom Neubau, die dem Bauausschuss 

des Beirates Blumenthal vorgestellt werden können? 

3.) An welchen Standort wird der Neubau erfolgen? 

4.) Ab wann beginnen die Arbeiten für dem Neubau? 

5.) Wann ist die Fertigstellung geplant (Übergabe des Neubaus)? 

6.) Ist die Finanzierung des Neubaus im Haushalt 2016 / 2017 eingestellt? 

7.) Was passiert mit dem Bestandsobjekt der Freiwilligen Feuerwehr?  

8.) Ist der Abriss des Bestandsobjektes der Freiwilligen Feuerwehr geplant, um an 

derselben Stelle den Neubau zu erstellen? Wenn ja, wie sieht die Planung 

aus, dass die Freiwillige Feuerwehr ihren Dienst verrichten kann? 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz, Hans-Gerd Thormeier 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 

 


